

Bhabinkamtibmas Desa Puncakmanggis Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan Door To Door System untuk Tingkatkan Keamanan dan Kesejahteraan Warga

Sukabumi - SUKABUMI.HALUANINDONESIA.COM

May 20, 2024 - 18:06



Bhabinkamtibmas Desa Puncakmanggis Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan Door To Door System untuk Meningkatkan Keamanan dan Kesejahteraan Warga

Sukabumi – Pada hari Senin, tanggal 20 Mei 2024, Bhabinkamtibmas Desa Puncakmanggis, Aipda Nana Sudriyana, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Legokcau, RT.017/002, Desa Puncakmanggis, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pada pukul 12.30 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Kegiatan DDS ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan keamanan dan kesejahteraan warga. Aipda Nana Sudriyana disambut dengan baik oleh warga masyarakat, yang sangat mengapresiasi kehadirannya dan himbauan yang diberikan.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Nana Sudriyana menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga, antara lain:

1. Mengajak warga masyarakat untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan secara bersama-sama.
2. Mendorong warga untuk segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas apabila ditemukan kendala atau informasi terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).
3. Menyampaikan pentingnya meningkatkan kepekaan dan kewaspadaan guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif di lingkungan sekitar.
4. Menegaskan bahwa Bhabinkamtibmas siap menjadi konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Puncakmanggis untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif.
5. Menghimbau para orang tua agar memastikan anak-anak mereka berada di rumah pada pukul 22.00 WIB setiap hari, untuk mencegah mereka menjadi korban atau pelaku kriminalitas serta kejahatan jalanan lainnya.
6. Mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam pencegahan dan penanggulangan stunting di wilayahnya masing-masing. Apabila ditemukan warga yang mengalami stunting, diharapkan segera berkoordinasi dengan ketua RT, RW, atau kadus setempat agar penanganan dapat segera dilakukan oleh dinas terkait.

Melalui kegiatan DDS ini, Aipda Nana Sudriyana berharap dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan serta mendukung upaya pencegahan stunting. Kegiatan ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan sehat bagi seluruh warga Desa Puncakmanggis.

(Kapolsek Sagaranten melaporkan kegiatan ini kepada Bapak Kapolres Sukabumi sebagai bagian dari upaya bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Sukabumi.)